
会議録（概要版） 

 

報告者 白里小学校   

会議名 令和６年度第２回白里小学校学校運営協議会 

日 時 令和６年１２月２日（月）午前９時２５分から 

場 所 白里小学校 多目的室 

出席者 【協議会委員】８名（２名欠席） 

【白里小学校】教頭 

【生涯学習課】１名 

内 容 〇会議に先立ち、後藤校長、教頭の案内で、白里小学校の授業参観を行

う。 

 

教頭の司会進行で開会。 

１ 会長あいさつ（会長欠席のため割愛） 

 

２ 校長あいさつ（校長） 

  ２学期は、予定していた運動会から始まり、オープンスクールや校 

外学習、宿泊体験、修学旅行と、予定した行事は計画通り実施でき 

た。 

  マラソン大会も、社会福祉協議会のみなさんや保護者のみなさんの 

  お力をお借りして、無事開催することができた。 

 また、昨年同様、農業研究会のみなさんの協力で、子どもたちが楽 

しんでイモ掘りをすることができた。みなさんのお力添えに感謝す 

る。 

 

３ 議事（会長が不在のため副会長が議長） 

１）白里小学校の教育目標及び経営方針について（中間報告） 

  校長から報告。 

  ①確かな学力の向上について 

   わかる授業、楽しい授業の実施に向けて研修を進めている。また 

   １人１台端末の活用を推進し、子どもたちは日常的に活用してい 

る。 

評価項目の６番「自分の考えを発表することができる」について 

７１％と肯定的な評価をいただいているが、最終評価でその割合 

が上がるように手立てを取っていきたい。 

算数指導の研究を行っているが、指導主事を招聘してアドバイス 

や助言を受けているので、それをもとにして進めていきたい。 

  ②やさしい子の育成について 

   学年を超えた活動が多くでき、高学年が他学年の手伝いや補助を 

   することで、思いやりの心が育っている。評価項目の３～５番 

で、どれも８割以上の評価をいただいている。引き続き思いやる 

心の育成を進めていきたい。 

③たくましい子の育成について 

   体力面では、水泳学習や運動会、体力テストや向寒マラソンの実 



   施などを通して、児童の体力がだんだんついてきているように思 

う。 

安全面では、いろいろな状況を想定した避難訓練を複数回実施し 

ており、どんな場面でも対応できるよう指導していく。 

学校評価の９～１０番で評価をいただいているが、防災計画を再 

確認して、より安全な学校を目指していきたい。 

  ④発達や個性に応じた教育の推進について 

   個別に対応が必要な児童については、保護者とよく話し合い、適 

   切な合理的配慮をしている。 

  ⑤地域とともに歩む学校について 

   学校運営協議会が昨年度からスタートし、児童の安全面を中心に 

   援助をいただき、大きな力となっている。引き続きお願いした 

い。 

  ⑥チーム白里職員室文化の創造について 

   職員一丸となって子どもたちのために日々準備・実践を進めてい 

る。 

働き方改革に関しては、時間外勤務時間の多さが依然として大き 

な課題となっているので、校長として指導しながら改善していき 

たい。 

 （質疑・意見等） 

  ・学校評価（web 回答）の回答率が上がらないため、回答期日を延長 

して再度回答を依頼するということはやっているか。 

   →再度回答を呼び掛けている。 

  ・回答をいただけない方には、紙の調査票で回答してもらうように 

   したらどうか。 

→アンケートは匿名での回答が前提になっているので、未回答の 

人を特定することは難しく、個別には対応できない。 

  ・道徳の授業について、保護者の意識が低いと思う。保護者が学校 

   でどういう道徳教育が行われているのか、保護者に伝わっていな 

いのではないか。 

→以前は、学習参観・オープンスクールで、必ず道徳の授業をや 

るようになっていたが、現在はなくなっており、それが評価の低 

さにつながっているように思う。そのかわりに、インターネット 

の安全教室など、外部講師を招聘して、児童と保護者が一緒に専 

門的な話を聞く機会にしたり、思春期教室を行ったりと、学校の 

特色を出しているが、保護者に伝わっているかという課題はあ 

る。 

 ２）学校運営協議会の中間評価について 

   校長から報告。 

  ①学校からの依頼について 

   １・２年生のイモ苗植え及びイモ掘りは、農業研究会の方のご協 

   力で実施できた。 

   １年生の昔遊びでは、社会福祉協議会の方々に、けん玉やお手玉 

   などの遊び方を教わって、楽しく活動できた。今後、１年生が幼 



稚園生に教える予定。 

３年生の「昔ふしぎ発見」、「地域の行事を調べよう」、「わたした 

ちの学校じまん」は、現在実施に向けて検討中。 

４年生の「安全マップづくり」は、６月１２日に保護者の付き添 

いを得て実施した。 

運動会の駐車場係は、平日開催で、保護者の駐車場の割り振りな 

ど未確定の部分が多かったため、ＰＴＡのみで進めた。 

マラソン大会では、社会福祉協議会の方々にコース途中に立って 

いただき、見守りと応援をお願いした。 

どれも学校として非常にありがたく、次年度以降もぜひご協力い 

ただきたい。 

 （質疑・意見等） 

  ・意見ではないが、白里幼稚園でお借りしている学校敷地内の畑 

を、１２月いっぱいで整理してお返しする（閉園のため）。 

  ・社会福祉協議会の協力で、運動会やマラソン大会など、すごく力 

   強いバックアップを受けているという思いがある。 

  ・校長にはその場で伝えたが、運動会の際に、レースのゴールにな 

   るところで、ゴールしてくる子の写真を撮影している人（おじい 

ちゃん）がいた。 

   →すぐに声掛けして、勝手に撮影しないでほしいと伝えると、そ 

   ういうつもりはないと返された。 

  ・以前にも通学路で写真を撮っている人がいた。話してみたら児童 

   に何の関係もない人だったことがある。注意していた方がよい。 

  ・学校で頼んだ人には、証明になるもの（身に着けるもの）を用意 

し、皆さんに説明した方がいいかもしれない。 

 

４ その他（教頭より） 

  ・次回の会議は３月になる。内容は、学校運営協議会の目標等の最

終評価となる。併せて学校評価もしていただきたいと思う。日程

が決まり次第、委員のみなさんに周知させていただく。 

 

５ 閉会（教頭の進行により） 

 

 

 

 

 

 

 


